

Forums pour les consommateurs

Test Sanguin cocaïne

Par Arrob Posté le 12/07/2025 à 09h37

Bonjour,

J'aimerais avoir des avis sur les délais et résultats des tests sanguins.

Il y a quelques jours, j'ai été soumis à un contrôle avec prise de sang après deux test salivaire positif à la cocaïne et aux amphétamines.

Je précise que la consommation d'environ 1g remonte à presque 7 jours complets avant le prélèvement sanguin.

La prise était dans le contexte d'une soirée donc beaucoup d'alcool

Depuis, aucune prise.

Pensez vous que je peut être positif au sang.

Merci pour vos réponses